



CONSTANCIA

A quien corresponda,

Por medio de la presente hacemos constar que el Dr. Mauricio Bustamante participó como ponente en un conversatorio organizado y comentado por profesores de la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales realizado el día 1 de diciembre de 2015.

La ponencia se tituló: “Pensar la cultura en la UNESCO: socio-historia de una categoría de intervención internacional”. El encuentro fue auspiciado por el Departamento de Sociología y Estudios de Género de FLACSO sede Ecuador. La exposición de Dr. Bustamante fue un aporte importante y enriquecedor para debates sobre la cultural y la metodología.

María Cristina Cielo

Profesora-Investigadora
Responsable, Grupos de Investigación
Departamento de Sociología y Estudios de Género
FLACSO sede Ecuador, Quito – Ecuador

